

GUIA PARA LEER ESTE VERANO

Como en otras ocasiones por estas mismas fechas “*Comunidad en Camino*”, Hoja Parroquial de Nuestra Señora de Atocha, trae a sus páginas recomendaciones de lecturas para este verano. Todo un manual de “*Primeros auxilios*” para mentes inquietas y corazones sensibles que buscan no pasar en blanco las horas de asueto y calor.

ACTUALIDAD TEOLÓGICA

El cristiano en la crisis de Europa, J. Ratzinger, Cristiandad, Madrid 2006, 100 págs.
Este pequeño libro recoge tres intervenciones de J. Ratzinger poco antes de ser elegido Papa. En ellas aborda desde diversas perspectivas un hecho que lleva dentro de su preocupación evangelizadora: la fractura que se está produciendo en la modernidad entre ciencia, moral y religión. El Papa ofrece su reflexión y sus criterios para valorar la situación desde la fe en el Dios de Jesucristo.

Pasión por Dios. Una teología a dos voces, J. Moltmann y E. Moltmann-Wendel, Sal Térrea, Santander 2007, 118 págs.

El matrimonio de los Moltmann forman una pareja de teólogos que, más que doctrina, comunican la Buena Noticia de Dios al mundo actual. En esta obra su mirada se centra en el lado cansado y herido de la vida humana para invitar a la sanación y a la esperanza. El lenguaje es claro y asequible. Se abordan entre otros temas, la experiencia de Dios, la comunidad cristiana, la oración, el poder sanador del amor y la esperanza...

Volver a Jesucristo, J. Espeja, San Pablo, Madrid 2007, 192 págs.

Es innegable que asistimos a un cambio cultural profundo y desconcertante que deja fuera de juego modos y versiones de cómo vivir la fe, ante esta situación el P. Jesús Espeja nos acerca en esta breve obra al que puede ser el perfil del cristiano en nuestro tiempo: una persona convencida, que se ha dejado alcanzar por el espíritu de Jesucristo y gusta de la cercanía benevolente de Dios. Como siempre en las obras de este sacerdote dominico el lenguaje es sencillo, cercano y de fácil lectura.

FORMACIÓN CRISTIANA

Jesús hoy, una espiritualidad de libertad radical, A. Nolan, Sal Térrea, Santander 2007, 263 págs.

El dominico A. Nolan se dio a conocer hace algunos años con su obra ¿Quién es este hombre? Que fue leída en todo el mundo. En este libro continúa de alguna manera su reflexión, pero se centra en la espiritualidad de Jesús y su actualidad hoy. Después de escrutar algunos signos de los tiempos, el autor esboza los rasgos de la espiritualidad de Jesús y desarrolla las consecuencias que se desprenden para sus seguidores. Escrito con sencillez y claridad, este libro enciende la pasión por Jesús.

Perfil de cristiano para nuestros días, J. Arregi, M. Gelabert, A. M. Unzueta, M. Vidal. Idatz, San Sebastián 2004, 123 págs.

Como indica su título, el objetivo de este libro es delinear el perfil de un cristiano para nuestros días. Arregi sugiere los rasgos más significativos de la adhesión a Cristo: adhesión mística a Jesús, vivida desde el corazón, impregnada de esperanza, marcada por la bondad. Gelabert subraya la importancia de vivir la salvación de manera que

integre todas las dimensiones de la persona. Unzueta desentraña el contenido actual de la profesión de fe en la Iglesia. M. Vidal dibuja un estilo de vida cristiana en permanente donación, guiado por la misericordia, en comunión con la sociedad y la comunidad cristiana. Una excelente síntesis de la vida cristiana.

Discurso a la Iglesia, C.M. Martín, Edicep, Madrid 2006, 100 págs.

A partir del discurso de Jesús a su Iglesia (Mateo 18), el cardenal Martín habla con el corazón en la mano a la Iglesia donde es preciso perdonarse continuamente, buscar al que se ha descarriado y celebrar una fiesta cuando alguien vuelve. Como los demás escritos de este autor, el libro es asequible y sencillo. Busca edificar la Iglesia sobre el Evangelio poniendo siempre en su centro a Cristo con la fuerza de su resurrección.

OTRAS OBRAS

Vida y santidad, TH. Merton, Sal Térrea, Santander 2006, 144 págs.

Este libro del conocido monje norteamericano es considerado por diferentes maestros una “obra clásica”, no sujeta a las modas pasajeras de cada momento. Por eso su fuerza espiritual es tan viva hoy como cuando fue escrita hace ya algunos años. Es el libro adecuado para aquel que pregunta qué significa ser cristiano. No es, sin embargo, una introducción doctrinal al cristianismo sino una invitación a conocer la “vida de Cristo”. De manera atractiva y convincente, el autor nos invita a poner a Cristo en el centro de nuestra vida de manera radical y comprometida. Sólo entonces podremos conocer qué es ser cristiano. Un libro que ayuda a crecer en la fe.

Al ritmo del diario vivir, O. González de Cardenal, PPC, Madrid 2007, 400págs.

Se recogen en este libro artículos publicados en la prensa (2000 – 2007) por el conocido teólogo castellano sobre los grandes temas que va ofreciendo la actualidad en el día a día. El autor aporta su reflexión humana y cristiana de manera profunda, sólida y argumentada. Su aportación es de agradecer en estos tiempos de pensamiento único, uniformidad de ideas y carencia de argumentos.